
S. B. Herr Wernicke erfragt den aktuellen Stand bez. der Umsetzung des Alleenradweges. 
Die Verwaltung teilt u. a. mit, dass die Einplanung durch die Bezirksregierung für 2013 
vorgesehen ist. 
Stv. Retzerau regt weiterhin an, dies im nichtöffentlichen Teil des Rates zu behandeln, damit 
auch die anderen Ratsmitglieder hierüber informiert werden. 
 


